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飯山市放送番組審議会 会議録 

 

〔出席者数：委員 7人 事務局 4人（企画財政課 2 人・㈱テレビ飯山 2 人）〕 

〔傍聴者：なし〕 

 

日 時 平成 28 年９月 23 日（金） 15 時 30 分～ 

場 所 飯山市情報センター 

 

１ 開 会（進行：企画財政課長） 

 

２ 市長あいさつ 

  忙しい中出席をいただき御礼申し上げます。 

飯山市のケーブルテレビは株式会社テレビ飯山に運営を委託し、施設の管理、地デ

ジ、BS 及び CS の放送再送信のほか、自主番組を放送している。 

自主番組については、市民の皆様に喜んでいただける番組づくりに努めている。自

主放送は、幅広い年代の方々に視聴していただいているところであり、その点も踏ま

えていただきながら、より良い番組づくりに向けて本日は忌憚のないご意見をお伺い

したい。 

 

３ 会長あいさつ 

i ネットの自主放送はとても素晴らしいと日頃から感じている。 

先日の放送で、千曲川をカヌーで下るイベントが紹介されていたが、飯山の自然の

素晴らしさが良く表現されていた。また、イベント参加者が飯山市の自然を楽しむ姿

もとても良かった。あのような映像が放送されると自分もカヌーをやってみようとい

う気持ちになる。また、正受庵での座禅体験の様子も放送されていたことが印象深か

った。これからも飯山市ならではの自然、名所、イベント等を放送で取り上げて、よ

り良い番組づくりを進めてほしい。 

 

（市長退席）（協議事項前に㈱テレビ飯山で作成した信越自然郷の PV（5 分程度）紹介） 

 

４ 協議事項（進行：会長） 

⑴ 自主放送番組の内容について 

 ・資料説明（事務局） 

 ・意見、質問等それぞれ発言をしてほしい。（会長） 

 ・i ネットの自主放送は、録画して視聴することが多い。「いいやま情報便」、「ほっ

とスタジオ」で地域の話題やイベントを多く取り上げている。とても良い番組だ

と思う。また、「健康チャンネル」の番組の構成は高齢者にわかりやすく、特に「音

読」のところはとても工夫されている。「ウイークエンド飯山」は、自分では参加

できなかった他地区のイベントや講演会の様子が分かる良い番組。いずれの番組

も情報発信の努力を感じる。今後も続けていただきたい。ただ、もう少し、市民
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に広く視聴していただけるように広報・啓発活動が必要と感じる。i ネットを忘れ

られないようにしてほしい。（委員） 

 ・i ネットは、情報発信ツールとして効果的なので、もっと市民の皆様に活用しても

らうような工夫はできないか。どうすればイベントの告知等をできるのか周知が

必要ではないか。自主放送番組は、丁寧な取材、分かりやすい内容となっている

と思う。（委員） 

 ・「ウイークエンド飯山」は、行きたかったけど行けなかったイベント等の様子が放

送されるのでとてもありがたい。番組で学校行事等子どもを取り上げると i ネッ

ト視聴のきっかけとなる。多くの人に視聴してもらえるように広がっていってほ

しい。（委員） 

 ・iネットの自主放送は、一日に何回か同じ番組を放送していることが他のテレビ局

にはない i ネットの良さ。見逃しがなくて助かる。全視聴者から 100%の評価を得

ることは難しいが、iネットでしかできないことを今後も続けてほしい。（委員） 

 ・地域のイベント等を視聴できるのはとても助かる。ただ、番組中でイベント参加

者等をアップにする場面が少なくて残念という声もあった。また、せっかくいい

番組を放送しているのにどのような番組をやっているか知らない人が多いのでは

ないか。番組表の配付等も検討してほしい。（委員） 

 ・学校の音楽会では、後日 i ネットで放送があるので、ビデオ撮影をしないという

方もいらっしゃった。i ネットは、身近な放送局として地域に根差していると感じ

た。（委員） 

 ・i ネットに関する意識調査を実施したことはあるか。（委員） 

 ・CS チャンネル入替の際に合わせて加入者にご意見をお伺いしたことはあるが、意

識調査のみをやった実績はない。（事務局） 

 ・地域の皆様が iネットをどう思っているのか把握することも必要ではないか。（委

員） 

 ・審議会で自主放送番組全般について意見を聞くのもいいが、例えばひとつの番組

に絞って審議することも良いのではないか。今後の課題としてほしい。（委員） 

 ・放送する番組を防災無線で広報することはできないものか。（委員） 

 ・大きなイベントの生中継は、事前に防災無線でも告知している。また、小中学校

の卒業式等の番組放送の日程は学校を通じたチラシ配付により告知している。な

お、番組表は信毎と iネットホームページに掲載している。（事務局） 

 ・番組表を全戸配布することはコスト面で厳しいと思う。新聞折り込みも同様。で

きれば隣組回覧や市報のページの一部を活用することができないか検討してほし

い。（委員） 

 ・i ネットの加入率はどうか。（委員） 

 ・ここ数年は、概ね 6 割程度で横ばいの状況。（事務局） 

 ・加入促進のためのキャンペーンの実施を検討したらどうか。（委員） 

 ・イベントの取材の際に i ネットの認知度を上げるような方策も必要。（委員） 



 

- 3 - 

 

 ・（イベント取材に関連して）スマートホンで撮影した動画（横向きに限る。）も放

送することが可能なので機会があればお知り合いの方等に周知いただきたい。（事

務局） 

 ・自主放送のコピーをＤＶＤで販売していると聞いたがいくらか。（委員） 

 ・自主制作のものに限り、どうしても必要という方には DVD の制作手数料をもらい

渡している。（事務局） 

 ・視聴者から、自主放送の肖像権に関するクレームはないか。（委員） 

 ・学校行事は、学校等と打ち合わせをした上で慎重に撮影することを心がけている。

児童によってはアップにできないことやその場面だけカットせざるを得ないとい

うこともある。（事務局） 

 ・学校以外ではどうか。（委員） 

 ・取材中であることを周囲にアピールしながら撮影することを心がけており、そう

することでテレビに映りたくない方への配慮をしている。クレーム等はいただい

ていない。（事務局） 

 ・今日の審議会は、今年度第１回目となっているが今後の予定はどうか。（委員） 

 ・今年度は、もう１回開催する予定（事務局） 

 

⑵ その他 なし 

 

５ 報告 

 ⑴ ＣＳ放送地上配信設備構築について 

   今年度末で放送衛星による番組配信が終了する予定。今秋から年度末にかけて新

たに光ケーブルを使った番組配信を受けられるように必要な設備を構築する。チャ

ンネル数や使用料には影響がでないようにしていく。（事務局） 

 

 ⑵ その他 なし 

 

 

６  閉 会 （16：43） 


